

USS amplía estructura y alcanza paridad de género en sus decanatos

El rector Hugo Lavados destacó que las nuevas decanas y decano cuentan tanto con experiencia académica como profesional relevante en sus respectivas áreas.

Optimizar la gestión y lograr nuevos niveles de excelencia es el objetivo de los cambios en la estructura académica de la Universidad San Sebastián (USS), que amplió de 9 a 12 las facultades de la institución. Así lo explicó el rector de la USS, Hugo Lavados, quien destacó que la nueva organización alcanza un hito en la paridad de género dentro de la universidad, ya que habrá 6 decanas y 6 decanos a partir de este año.

La autoridad universitaria detalló que el crecimiento registrado por la USS, en especial en los últimos 5 años, ha transformado a la institución en una organización compleja, con más de 30 carreras, cuatro sedes en Santiago y regiones, siete campus y más de 50 mil estudiantes. Este desarrollo abarca, además, la docencia de pregrado, posgrado y especialidades médicas y odontológicas, el programa Advance, doctorados, investigación, vinculación con el medio, departamentos, centros e

institutos. **“Se hizo evidente la necesidad de reestructurar nuestro modelo”, dijo Lavados.**

De esta manera, las facultades de la USS serán: Facultad de Medicina; Ciencias; Arquitectura, Arte y Diseño; Ingeniería; Ciencias de la Rehabilitación; Cuidados de la Salud; Derecho y Ciencias Sociales; Psicología y Humanidades; Odontología; Economía y Gobierno; Educación;

El rector de la USS, Hugo Lavados, destacó que la nueva organización alcanza un hito en la paridad de género dentro de la universidad, ya que habrá 6 decanas y 6 decanos a partir de este año.



Campus Bellavista.



Campus Ciudad Universitaria de la USS en Huechuraba.

y Facultad de Ciencias de la Naturaleza.

“El decano y las decanas que se incorporan a la USS son líderes con destacadas trayectorias profesionales y reconocimiento académico en sus respectivas áreas, con experiencia en docencia e investigación. Además, con mucho entusiasmo destacamos que dos de las nuevas decanas ya son parte de nuestra comunidad, cuentan con altas credenciales académicas y están comprometidas con este proyecto. De esta forma, seis de las 12 facultades serán encabezadas por mujeres”, destacó el rector Hugo Lavados.

A partir de este año, la química farmacéutica y doctora en Ciencias Forenses y Patología, Pamela Cámpora, será la decana de la Facultad de Ciencias, que imparte carreras como Química y Farmacia, Tecnología Médica, Bioquímica y Bachillerato en Ciencias de la Salud. Hasta ahora, Cámpora era la directora general de Investigación y Doctorados de la USS. Mientras tanto, la arquitecta Loreto Lyon quedará a cargo de

la Facultad de Arquitectura, Arte y Diseño; hasta ahora, era directora de la Escuela de Arquitectura y Diseño. La académica recibió en 2020 el premio Oscar Niemeyer a la mejor obra latinoamericana.

La Dra. Tania Gutiérrez encabezará la Facultad de Ciencias de la Rehabilitación, que contará con las carreras de Kinesiólogía, Nutrición y Dietética, Fonoaudiología, Terapia Ocupacional y la Licenciatura en Actividad Física. La especialista lideró el Servicio de Medicina Física y Rehabilitación de la Clínica Alemana y diseñó e implementó Alemana Sport, Centro de Medicina Deportiva y de Rehabilitación.

Carolina González, médico de la PUC, especialista en medicina familiar y magister en Educación Médica de la PUC, liderará la Facultad de Cuidados de la Salud. Mientras tanto, la Facultad de Ingeniería será dirigida por el Dr. Rodrigo Navia Diez, quien cuenta con una amplia y destacada carrera profesional y académica en la Universidad de La Frontera, donde fue Decano de Ingeniería y Vicerrector de Investigación y Postgrado.